

Coca-Cola-Truck fährt am Sonntag durch Trohe

Am Wochenende wieder enormer Besucherandrang beim Lichtermeer in Trohe erwartet – Straße am Tierheim meiden

Buseck (gl). Das Troher Lichtermeer wird am morgigen Sonntag, 12. Dezember, von 17 bis 21 Uhr um eine Attraktion reicher sein. In dem kleinen Ort wird nämlich der Coca-Cola-Weihnachtstruck Station ma-

chen. Das Besondere: Auf den über 500 Etappenzielen in Deutschland ist der Truck nur fünfmal fahrend zu erleben: in München, Frankfurt, Hamburg, Berlin – und eben in Trohe.

Feuerwehrlente werden den Truck gegen 17 Uhr bei seiner Einfahrt nach Trohe eskortieren. Als Route durch das beleuchtete Dorf ist die Einfahrt aus Richtung Wieseck mit Kurt-Schumacher-Straße, Mühlweg, Wendemanöver im Mühlweg Kreuzung Erlenweg (Nähe Reiterhof), zurück durch den Mühlweg, Alten-Busecker-Weg vorgesehen. Ziel ist der »kulinarische Marktplatz« am Sportplatz, wo der Truck etwa eine Stunde stehen bleiben wird.

Das rote Mobil mit 470 PS unter der Motorhaube – bekannt aus dem Fernseh-Spot – wird im 150 000 Weihnachtslichter umfassenden Spektakel einer der Höhepunkte sein. Ein buntes weihnachtliches Programm, bei dem Santa Claus, der amerikanische Nikolaus, im Mittelpunkt steht, werden die Coca-Cola-Vertreter mit nach Trohe bringen. Allerdings ist – im Ge-



gensatz zu sonstigen Aktionen dieser Art – kein Verkauf von Produkten möglich. Außerdem können im Innenraum des Trucks keine Fotos

Parkmöglichkeiten gibt es zudem an der Gesamtschule Busecker-Tal sowie in Alten-Buseck und Rödgen. (Foto: pm)

gemacht werden. Das 18 Tonnen schwere Gefährt ist vier Meter hoch und 16,50 Meter lang. Eine 360 Meter lange Lichtlaufleiste zielt den Truck, der auch am 19. Dezember bei der Abschlussveranstaltung der diesjährigen Coca-Cola-Weihnachtstour in Berlin dabei sein wird.

Noch ein Tipp für diejenigen, die am kommenden Wochenende das Lichtermeer in Trohe mit dem eigenen Pkw ansteuern wollen. Ortskundige sollten die Anfahrt über die Straße am Tierheim meiden und generell nicht in den Ort hineinfahren. Möglich ist eine Fahrt mit dem Stadtbus nach Rödgen oder mit dem Überlandbus nach Buseck. Von beiden Orten lässt sich Trohe in einem kurzen Spaziergang erreichen.